

× Samstag, 13. Juni 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Ursula Schmidt wechselt in SPD-Fraktion

Grasbrunn – Nach den internen Querelen um die Kandidatur als Vize-Bürgermeister hat Ursula Schmidt die CSU-Fraktion verlassen. Wie sie nun bekannt gibt, schließt sie sich als Parteifreie der SPD-Fraktion an. Ihren Schritt erklärt sie so: „Die Arbeit im Gemeinderat wird hauptsächlich in Ausschüssen vorbereitet oder sogar entschieden. Nur Gemeinderäte mit Fraktionsstatus dürfen in solchen Ausschüssen vertreten sein. Deshalb habe ich mich entschieden, mich einer anderen Fraktion anzuschließen.“ Die SPD hatte Schmidt überraschend vor der konstituierenden Sitzung als Bürgermeister-Stellvertreterin nominiert (wir berichteten). Es kam zum Zerwürfnis mit der CSU. mm